Viel «Gfreuts» im Wonnemonat Mai

Einmal im Monat berichten die einzelnen Rickenbacher Gemeinderäte und der Geschäftsführer abwechslungsweise über Aktivitäten aus ihrem Tätigkeitsgebiet und informieren auf diese Weise die Bürgerschaft über persönliche Erfahrungen und Eindrücke. Den Mai-Beitrag liefert Ruth Künzli-Galliker, Gemeinderat Ressort Soziales.

Nach den vielen Arbeiten im stillen Kämmerlein, welche Thomas Zettel in seiner Kolumne im März beschrieb, scheint es, dass der Frühling nun auch den Gemeinderat wieder nach draussen lockt. Als Delegierte von verschiedenen Gemeindeverbänden gehören die Besuche der Delegiertenversammlungen im Mai/Juni zu meinem Aufgabenbereich. Diese Veranstaltungen bieten jeweils auch Gelegenheit, sich mit Vertretern anderer Gemeinden auszutauschen und Neues zu erfahren. Mit Freude berichte ich aber in dieser Kolumne über die Neuigkeiten unserer Gemeinde.

Gründung des Vereins LEBENSWEISE

Bereits im Altersleitbild 2006 wie auch im überarbeiteten Leitbild 2020 wurde im Leitsatz über die Lebensgestaltung festgehalten, dass sich Senior-/innen im Rahmen ihrer Möglichkeiten für die Gesellschaft engagieren sollen. Es soll ihnen ein Angebot in den verschiedenen Bereichen der Lebensgestaltung zur Verfügung stehen, welche die Interessen, Ressourcen und Bedürfnisse älterer Menschen berücksichtigen. Für die Umsetzung und als Massnahme wurde die Bildung einer Seniorengruppe genannt.

Vier top motivierte «Jungpensionierte», namentlich Alice Furrer-Hüsler, Jeanette Stoll-Merz, Josef Wey-Eiholzer und Kilian Wigger haben sich bereits 2021 zusammengefunden und die ersten Meilensteine für eine Senioren-Gruppierung gelegt. Am 27. Oktober 2022 durfte ich dann der Vereinsgründung der Seniorengruppe LEBENSWEISE persönlich beiwohnen.

Am Donnerstag, den 15. Juni, stellt sich nun der Verein um 14 Uhr im Rickenbacher Pfarrsaal vor. Für das zweite Halbjahr steht allen Senior/-innen ü60 ein umfangreiches, ansprechendes Programm zur Verfügung.

An dieser Stelle möchte ich den vier Initianten, dem Vorstand und allen Bereichsleitern für die immensen Leistungen des Aufbaus und der Vorbereitungen meinen herzlichsten Dank aussprechen. Ich wünsche dem Verein einen guten Start, viele frohe Stunden und zufriedene Teilnehmer/-innen. Gerne werde ich selber dieses neue Angebot nutzen und hoffe auf viele gleichgesinnte Rickenbacher/-innen. Unterstützen wir diesen Verein durch unser Mitmachen und Mitgestalten!

Besuch der Neon-Bächli AG

Zu den angenehmen und äusserst interessanten Aufgaben im Gemeinderat steht jeweils der Besuch eines Gewerbebetriebs. Letztens durften wir die Neon-Bächli AG in der neu erstellte Gewerbehalle an der Wolfshöhe besichtigen. Neon-Bächli ist ein renommierter Hersteller von Lichtreklamen sowie Metall- und Kunststoffbuchstaben. Die Geschäftsleute Barbara und Peter sowie Tochter Andrina Bächli demonstrierten eindrücklich, welche Angebote im Betrieb täglich umgesetzt werden. Das Geschäft wurde bereits 1958 von seinem Vater gegründet und seit 29 Jahren von Peter erfolgreich geführt und weiter ausgebaut. Nochmals herzlichen Dank für die Führung und die Gastfreundschaft. Ein gemeinsames Nachtessen in der Dorfwirtschaft mit angeregten Gesprächen und einem Schuss Humor rundete diesen Abend ab.

Bürgerrechtskommission

Seit 2008 werden die Einbürgerungsgesuche nicht mehr vom Gemeinderat, sondern von der Bürgerrechtskommission bearbeitet und beurteilt. In diesem Gremium arbeiten neun Personen mit. Die Aufgaben der Beurteilungen sind nicht immer ganz einfach und fordern einige Abwägungen und viel Verständnis für die Einbürgerungswilligen. An der Gemeindeversammlung vom 25. Mai werden Marianne Berger-Hüsler, Doris Habermacher-Portmann und Marcel Auf der Mauer aus der Kommission verabschiedet. Alle drei haben das Gremium mit ihrem Mitdenken, ihren Inputs und Fragen an den Einbürgerungsgesprächen lange Jahre unterstützt und mitgeholfen Entscheide zu fällen. Besten Dank euch allen für die angenehme und kollegiale Zusammenarbeit in all dieser Zeit! Ich wünsche euch alles Gute für die Zukunft und bedanke mich schon heute für den geselligen Abschluss am 1. Juni.

Es freut mich sehr, dass wir gleichzeitig die drei Neumitglieder Matthias Hüsler, Raphael Bachofner und Remo Siegrist vorstellen und wählen dürfen. Ihnen gilt ein herzliches Willkommen. Ich freue mich auf eine gute und produktive Zusammenarbeit!



Bildlegende: Gründung des Vereins LEBENSWEISE am 27.Oktober 2022